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股市下一次牛市会是什么时候

从时间上来看真的快了！

目前的A股进入的是一个震荡、洗盘、割韭菜的周期。

而这个周期里割韭菜的速度，决定了牛市何时来的时间。

说白了，就是大量的筹码被洗干净，进入了机构、主力、外资的口袋，那么牛市也
就来了。

但是大量的筹码，还是在散户手里，不肯松手的，那么洗盘震荡的时间就会更长一
些。

不过，从目前提供的数据来看。

已经很明显筹码正在不断地流入主力、机构、外资的口袋。

而散户也开始了频繁交易，不断地追涨杀跌，慢慢成为韭菜。

因此，从这个时间来看，我认为快的话1年左右吧，慢的话2年左右。

大概率会在2021-2022年左右见到牛市的主升浪！！

但对于优秀的投资者来说，预测牛市和投资没有关系。

我们要做的是在这样的底部区域里，在震荡洗盘的周期里布局，等待牛市的到来，
这才是大概率的事件。

就像猛兽从来不会到处追着猎物跑，而是在一个猎物必经之地埋伏好，等待猎物靠
近的时候发动进攻，这样的成功概率才会更高。

如果你觉得这篇回答对你有帮助，记得给个点赞和关注哦，谢谢！

你觉得A股十年内还有牛市吗

感谢邀请！

原来我都不指望近几年会都有牛市了。但是，现在这么一跌，我反倒感觉明后年会
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有大牛市来临。我现在这样说，肯定会引来嘲笑的，现在说牛市，未免太幼稚了。
因为现在的大A股熊得不成人样了。

那么，大A股要等到几时才会有牛市啊？我个人觉得现在美股带动全球股市调整已
经是板上钉钉的事了。美股一跌，全球股市都不好过啊。大A股又是跟跌不跟涨的
个性。所以，现在根本见不着底啊。现在的大盘也只有上证50会抗跌。其他板块特
别是中小创一点抵抗能力都没有。只有美股跌透了，A股才会迎来大牛市。那时的A
股是人见人爱了。而不会现在这样人见人恨。板块上就是这十多年不涨的板块会成
为大牛板块。那些涨过的都没有大机会。券商，煤炭，有色和两桶油估计都会有大
机会。十年前的五朵金花将会是未来大牛市的重演。改变人的一生机会可能就在这
些板块之中。现在要做的是尽量减少亏损，不要以为利好来了就兴奋冲进去，结果
亏到没有信心了。最近问答点赞好少啊，虽然行情不好，但还是希望多多帮忙点赞
哦，谢谢！看完点赞，腰缠万贯，感谢关注！

牛市的三大阶段是什么

根据中国股市过往的经验，牛市一般分为三大阶段

第一阶段，成长股大涨，之前大跌的各类成长股，由于备受熊市的折磨，投资者风
险偏好下降，导至大多数投资者都极度悲观，持续抛售股票，造成这些股票跌过头
，估值偏低，在熊市结束后，市场回暧，这些增长率比较高，同时估值泡沫又得到
了较好释放的股票，具有想象空间，对资金最具吸引力，会成为领涨先锋。在这一
阶段中表现最好，主要是各类新兴行业股票，科技类股票为主。

第二阶段，蓝筹股大涨，先知先觉的资金把前一阶段的股票炒高了，这时候机构开
始入场，但机构投资偏向于蓝筹股，加上很多基民开始通过申购基金间接入市，这
些基金资金还是流入蓝筹股，因而在第二阶段，蓝筹白马股普遍都会有不错的涨幅
，集中在消费、金融、电力、地产等行业。

第三阶段，低价股大涨，股市经历前两个阶段的上涨，越来越火爆，市场参与者也
越来越亢奋，这时候会有很多原来都不炒股的人，开户进入股市，但这些人对股市
基本上没什么了解，又不敢去买涨多了的，也不敢买价格高的，就专买低价股和滞
涨股，这时候所有低价股和那些长期不涨的股都会不分青红皂白的上涨，然后行情
就突然结束了。

以上经验供参考。

2018年起，今明两年股市到了牛市了吗
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感谢悟空大人的邀请！

其实牛市在2017年就形成了。不过只对个别板块而言。比如家电和酒就是牛市。
上证50里面的很多个股也是牛市。而对于中小创来说简直就是灾难。阴跌过后就是
震荡小反弹，业绩一公布又开始暴跌大跌。

到了2018年，会是延续2017年的节奏。个股不会全面牛市。板块依然会轮动。20
17年大涨的牛股在2018年都会休息为主。比如赣锋锂业，盛和资源，方大炭素等
强势周期股会呈底部震荡的态势。而酒家电里面的绩优股会是高位震荡的格局，酒
家电里面的混水摸鱼的基本面支撑不了的个股会象中小创一样暴跌，千万别去抢反
弹。

资源股中没有大涨暴涨的在2018年会出现象样的大涨行情。券商则会是一波三折
的过程。等所有人在讨论券商时，券商就要撤退了。银行比家电和酒要好一点。创
业板中也会分化，业绩反转的会上涨，业绩差的继续跌。

总之，今后几年都是小散亏大钱的牛市。一定要识别清楚逻辑。否则，等待你的不
是牛市，而是超级大熊市！切记！

更多的可以关注我的头条号股海重生2015！谢谢！

这轮牛市大家都赚了多少

目前中国股市进入牛市阶段，多数人都赚了钱，以前亏损的都减少了亏损。

我有十几年的炒股经历，无论盘感和技术都相对来说比较成熟。在六月初就发现中
国股市已经出现了结构性的牛市，但有点可惜的是仓位有点犹豫，选股时相对比较
保守，没有捉到大肉票。反复操作了十几只票，每一只都是赚钱的，主要以中小创
股票操作为主。取得了一定的收益，但未满足实力的效果，至今还有点后悔。目前
仓位里显示已经赚了70多万，加上中途盈利卖出的股票20几万，从六月中旬到现在
，大概一个月的时间赚了100万左右。我当时仓位加大一点，选股更激进一点，正
常来说应该盈利在150万左右。
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